



Félicitations aux diplômés du DNB 2017!

publié le 08/11/2017





Le vendredi 13 octobre dernier, anciens élèves de troisième, parents et professeurs se sont réunis autour d'une cérémonie républicaine de remise de brevet et de succulents petits fours préparés avec soin par l'équipe cuisine du collège.

En effet c'est un passage important pour tous : les élèves heureux d'avoir réussi leur brevet ; les parents, fiers de leur enfants et les professeurs, contents de voir que leurs élèves aient tous trouvé leur voie.

Cette cérémonie a d'ailleurs rassemblé 80 élèves et leurs parents. Le niveau de réussite cette année au collège Arthur Rimbaud était particulièrement haut : 95 % !

Certains élèves nous ont fait part de leurs témoignages, notamment Elise Rouvière qui a eu une très bonne rentrée au lycée LP2I ; elle a obtenu la mention très bien au DNB. Mais aussi Quentin Delage, qui, lui, est rentré au lycée du Bois D'Amour. Il est cependant quelque peu déçu de son résultat, il pense qu'il aurait pu faire mieux.

Les professeurs nous ont eux aussi fait part de leur ressenti. Mme Mironneau était très contente de revoir ses anciens élèves, d'autant plus que chacun d'eux avaient réussi. Pour elle, l'hésitation et le doute a laissé place à la joie et le soulagement de voir tous les élèves heureux. M Perret était lui aussi très satisfait d'avoir aidé ses élèves à trouver une orientation. Voilà un moment que les élèves n'oublieront pas de sitôt !

Article rédigé par Zoé LAHAYE

Portfolio

